

PRESSEINFORMATION



MMD Automobile GmbH (MMDA)

Virtuelle 360°-Probefahrt von Mitsubishi im Plug-in Hybrid Outlander jetzt noch realistischer

- Neue Aufnahme- und Wiedergabetechnik
- Einfach zu verstehen
- Stationär und mobil

Rüsselsheim, 18. August 2016. - Einfach mal sehen, wie sich der Plug-in Hybrid Outlander so im Alltag schlägt – bequem online, dennoch persönlich. Das ist die Idee der virtuellen 360°-Probefahrt, die bereits erfolgreich beim Mitsubishi ASX im Einsatz ist und auch beim Automotive Brand Contest 2015 ausgezeichnet wurde. Der Mitsubishi Importeur MMDA war der erste Automobilhersteller, der dieses neuartige Videokonzept eingesetzt hat. Für die virtuelle Probefahrt im Plug-in Hybrid Outlander wurde die Aufnahme- und Wiedergabetechnik jetzt weiterentwickelt und wirkt für den Anwender noch realistischer.

Der Nutzer nimmt auf dem Beifahrersitz Platz und begleitet einen Vater und seine Tochter im Mitsubishi Plug-in Hybrid Outlander. Während der Probefahrt kann er die Blickrichtung jederzeit frei ändern und selbst entscheiden, ob er den Innenraum des Plug-in Hybrid Outlander erkunden möchte oder ob er den Dialog zwischen Vater und Tochter verfolgt, um etwas über Features, Besonderheiten und die Technologie des Plug-in Hybrid Outlander zu erfahren.

Für die virtuelle 360°-Probefahrt wurden die Videodaten aus sieben Einzelkameras am Computer zu einem gemeinsamen Bild zusammengefügt. Eine spezielle Software ermöglicht die Darstellung der 360°-Probefahrt auf der Webseite von Mitsubishi. Der User kann sich unterschiedlich durchs Video bewegen: per Mouse-Bewegung auf dem Desktop-Computer und bei Smartphone/Tablet per Touch oder Gyroscope, also durch das Kippen und Neigen des Gerätes. Mit einer VR-Brille wird das Erlebnis der virtuellen 360°-Probefahrt besonders hautnah.

„Weitere Projekte aus dem zukunftssträchtigen Bereich der Virtual Reality sind bei Mitsubishi fest eingeplant“, sagt Carsten Duddek, Marketing-Leiter der MMDA.

Die virtuelle 360°-Probefahrt kann online auf www.vr-probefahrt.de und auf YouTube <https://www.youtube.com/watch?v=J49U1IXXtIY> gestartet werden.

Kontakt:

MMD Automobile GmbH

Stahlstr. 42 – 44

65428 Rüsselsheim

Helmut Bauer, Telefon 06142-9204-370,

E-Mail: presse@mitsubishi-motors.de

MMD Automobile GmbH · Stahlstraße 42-44 · 65428 Rüsselsheim

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon +49 6142 9204-0

Telefax +49 6142 9204-380

E-Mail presse@mitsubishi-motors.de

Internet <http://pr.mitsubishi-motors.de>